

## Nace un instituto para impulsar la responsabilidad social en la empresa asturiana

29.01.2014 | 01:50

**Oviedo, J. L. S.** El Club Asturiano de la Calidad presentó ayer una iniciativa con la que pretende promocionar el desarrollo de actividades en materia de sostenibilidad y responsabilidad social entre los empresarios asturianos. Uno de los objetivos, según explicó su presidente de la asociación Alberto Martínez, será transmitir estos valores para facilitar proyectos de innovación. El Club ha bautizado a la iniciativa como Instituto de Responsabilidad Social, que, tras la presentación de ayer, comenzará a rodar el próximo miércoles con una jornada sobre la conciliación de la vida familiar y laboral, en la que se aprovechará también para inaugurar una página web.



Alberto Martínez y Paula Rivero. **Luisma Murias**

Paula Rivero, vicepresidenta del Club Asturiano de Calidad, destacó que para la puesta en marcha del instituto fue determinante la demanda de los empresarios. El nuevo organismo tendrá también un observatorio, donde se recogerán informes y estudios, un consejo que actuará de órgano consultivo.